
INFORME DE LA COMISIÓN ECONÓMICA 01/02/11: 
 

1_ Viabilidad Económica: 
 
Para analizar la situación del bah hemos hecho unos modelos que muestran cual 
sería el número de consumidores y el precio de las bolsas necesario para no ser 
deficitarios. Ambos consideran un trabajador por cada 32,5 bolsas. Pero tienen  en 
cuenta los gastos de la cope con más o menos previsiones. 
 
Modelo conservador: 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Modelo ajustado: 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
De este modo la cope sería rentable entre las 25 y 30 bolsas en función de los 
gastos que tuviéramos, para un modelo a medio plazo. 
 
 
 2_ Situación Actual:  
 
Desde la Comisión Agrícola se nos ha comunicado que algunas de las carencias que 
tiene el bah - San Martín (producción, distribución de lo cultivado,…) deberían 
cubrirse con la contratación de otra media jornada. 
 
Para ello creemos necesario asumir la apuesta de pagar una jornada completa este 
año cubriendo el déficit parcial con el dinero que tenemos en caja (estimamos que 
unos 3.000 a 3.500€ pero que no sabremos hasta que se haya regularizado la 
situación de Antonio).  
 
 
 
 
 



 
_Planificación con una jornada completa en función de crecimiento en bolsas: 
 

CRECIMIENTO DE UNA BOLSA MENSUAL 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CRECIMIENTO DE MEDIA BOLSA MENSUAL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CONCLUSIONES: 
 
Si se incrementara a una bolsa mensual hasta fin de año se alcanzarían las 30 
necesarias para ser rentables a dos meses de terminar el año con un déficit de casi 
3.000€ (asumido por lo que tenemos en caja), pero con un proyecto reforzado y 
rentable (y esperemos que productivo). 
 
Si por el contrario no se lograra y nos quedáramos con un crecimiento como el 
actual de media bolsa mensual, el proyecto no llegaría a ser rentable y acabaríamos 
el año con un déficit de 5.000€ (que habría que asumir entre la caja y alguna 
fiestao similar), y un proyecto agotado. 


